安心で住みよい幸地区を めざして頑張ります 平成二十八年元日

幸まちづくり協議会 同

と大きな歓声、

考える人、

輪投げでは、

高得点のピンにかかる

2のピンが倒れるとガッツポーズがでたり、 上

ボウリングもたくさん牛乳パッ

手く倒れないと「頑張って!」と応援をしたり、

|楽しかったわ」「負けてくやしかった」等、



☆お知らせ☆

\*広報委員会 1月13日(水) 19:00

1月28日(木) 13:30



\*「伝」部会

本年もよろしくお願い申し上げま

す。今年も更に皆様により身近な 広報をめざして一同頑張ります。 あけましておめでとうございま

笑って!がんばった、「いこいの広場」終わる 十二月二日(水)絆部会 参加者二十六人

笑いと歓声のひと時でした。

心も身体も元気な

日でした。

すてきな出会いをめざして!

活部会

十一月二十九日 (日) 「親と親の交流会」終わる

いました。今では恋愛結婚というケースが多くなっています。 子どもの幸せを願って良いパートナーをみつけてやりたいという 音は男女の自由な交際が認められず、お見合いという形がとられ 親心。それぞれの道で自分を輝かしている子ども。 結婚だけが人生ではない。人生にはいくつかの選択

の交流会」。 肢がある。そんな社会情勢の中で計画した「親と親 流が**絆**となり**契り**となることを期待しております。 すてきな写真や経歴書を持参の方もみえ、この交

輪投げの三つのゲームをし お寿司でお腹を満たし若

ました。スリッパを脱いでダーツのボールがうまく投げれるよう

返ったところでボウリング、ダーツ、

認知症予防ストレッチ体操を楽しみ、

目のこと何でもご相談ください 松阪市カイバナ町1638エルム通り

もおまかせください!



# 「松阪商人と三井家」

講師: 前本居宣長記念館長 門 暉代司

日時: 平成28年2月21日(日)午前10時~11時30分

場所: 幸公民館2F大会議室

定員: 50名 無料 申込は幸公民館へ TEL23-9549

江戸の町でよく言われた言葉に、「江戸に多きもの 伊勢屋、稲荷に犬の糞」これは、江戸の商人達が江戸で商売を繁盛させていた松阪商人のことを、ねたみ半分に言ったものですが、当時の江戸

の町には「伊勢屋」を始め、「越後屋」「丹波屋」など、松阪商人の店が軒を連ねていたようです。

「江戸店」持ちということが松阪商人の特色でした。 三井高利は、松阪で味噌・醤油・金融業をしていましたが、江戸に「越後屋呉服店」を開き、町人・大衆向けに呉服を売り出し、町人達が行きかう店の前にずらりと反物を並べて広告を出し、現金掛値なしのバーゲンセールを催しました。また、地方の商人に越後屋の品物を行商させ、卸売業を兼ねたり、京都に三井両替店を開いたり、数々の独特な商売方法を考え出し、やがて高利は、日本で一、二を争う大商人と・・・



三井呉服店を描いた浮世絵 幸まちづくり協議会 伝部会

## 幸公民館文化講座参加申込票

名 前	町名	電 話 番 号